

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis Panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, rahmat dan karunia-Nya sehingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi syarat untuk mencapai gelar Magister Pendidikan di Fakultas Pendidikan Olahraga Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta. Adapun judul penelitian ini adalah: "**Pengaruh *Power* Otot Tungkai, Kekuatan Lengan, Dan Persepsi Kinestetik Dengan Kecepatan Memanjat *Speed world Record* Pada Atlet Panjat Tebing Kabupaten Bogor**".

Penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Rektor Universitas Negeri Jakarta bapak Dr. Komarudin, M.Si, direktur Pascasarjana ibu Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd, dan koordinator S2 Prodi Pendidikan Olahraga bapak Dr. Ramdan Pelana, S.Or, M.Or. Secara khusus penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Dr. Widiastuti, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Dr. Johansyah Lubis, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing, memberikan saran dan masukan dari awal sampai penyelesaian tesis ini.

Tidak lupa ucapan terima kasih kepada orang tua tercinta Bapak Baban Nurhadi dan Ibu Nana Juhana yang mendidik dengan penuh rasa kasih sayang dan senantiasa memberi semangat dan dorongan kepada penulis. Kepada keluarga besar alm. H. Anang Ismail yang Penulis sayangi, atas kesabaran dan pengertiannya serta memberikan Doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan Tesis. Rekan-rekan organisasi saya, pengurus dan atlet Federasi Panjat Tebing Indonesia pengurus cabang Kabupaten Bogor, atas kerjasamanya dalam membantu penelitian, memberikan doa serta semangat kepada penulis dalam penulisan Tesis ini. Kepada Rekan-rekan mahasiswa pascasarjana, dan rekan-rekan kerja saya serta sahabat dan teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Tesis ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh Karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar tesis ini dapat lebih baik lagi. Akhir kata penulis berharap tesis ini dapat memberikan wawasan dan pengetahuan kepada para pembaca pada umumnya dan penulis pada khususnya.

Jakarta, Februari 2020

Penulis,

HANI KHOIRUNNISA